



GARES & CONNEXIONS

NOUVELLE DIRECTRICE GÉNÉRALE : NOUVELLE ÈRE ?

Le 21 février 2020

Hier matin, la séance plénière de votre CSE a été l'occasion d'échanger pendant 90 minutes avec Mme Marlène Dolveck, notre nouvelle Directrice Générale, à laquelle nous souhaitons la bienvenue.

Tout d'abord, et à notre grande surprise, ni le président Farandou, ni les ministères de tutelles officiels ou officieux (Transport et Finances) ne lui auraient donné une feuille de route à appliquer. La DG réunira donc la semaine prochaine à Lille le comité de direction de G&C pour mettre au point la stratégie de notre entreprise.

Cependant, de nos échanges, certains éléments ont émergé. Le premier est son empathie vers ce qu'elle estime « le plus précieux dans une entreprise : l'humain ». Nous ne pouvons que nous en féliciter, en souhaitant, comme le chantait Dalida, que ce ne soit pas que des paroles, surtout après toutes les réorganisations qu'a connues G&C depuis 10 ans.

Le second élément est « un projet stratégique qui parle à tout le monde », encore selon ses mots, et, plus particulièrement dans une trajectoire économique positive, donc dans la continuité de ce que nous connaissons depuis des années, même si, au passage, CityBooster rejoint le musée de Mulhouse.

Autre point important évoqué par la nouvelle DG, elle nous a affirmé **qu'elle n'était pas là pour privatiser Gares&Connexions d'ici 3 ans**. Au contraire, G&C a toute sa place dans la stratégie du groupe public unifié. On peut légitimement se poser la question sur l'après !

En conclusion, elle posera un regard neuf sur notre entreprise en « poursuivant une trajectoire économique combinée à l'humain », selon ses propres mots.

Vos représentants UNSA-Ferroviaire resteront vigilants pour préserver ces deux éléments : une entreprise qui se porte bien avec, en son cœur, les femmes et les hommes qui la composent.